

Sesión Extraordinaria N° 253

Celebrada el 26 de Julio de 1931.

Precidió el señor Gauic Gaua y asistieron los directores suyos: Jarras Baitam, Matte Larraín, Phillips, Rossi, Schmidt, Peale, Lubucanau, Yatchy, el Hsor Técnico señor Van denew y el Secretario señor Purr.

Acta.

Recurso para el
Gobierno.

Se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior.

El señor Presidente manifestó que de acuerdo con lo convenido en la sesión precedente correspondía ocuparse ahora del proyecto sobre Control de Operaciones de Cambio que se le había encargado preparar al señor Lebur. Espero que en atención al sueldo de cronica que ha aparecido en un diario de la localidad sobre la situación de la Caja de Ahorros, sea importante tratar ahora en detalle de este

proyecto y preferible pasar a ocuparse de la necesidad de obtener que el Congreso apruebe una ley al periodo bancario que permita aprovechar del receso para arbitrar los recursos que ha mestado la Caja a fin de alivio después sin peligro para su estabilidad.

La idea fue aprobada, y a continuación se redactó el proyecto de ley pertinente que se acordó someter en forma a la consideración del Presidente de la República.

A continuación se dio lectura al proyecto de ley de autorización para los compromisos en monedas extranjeras de las Municipalidades, los Ferrocarriles y la Caja de Crédito Hipotecario y fue aprobado acordándose someterlo a la consideración del Presidente de la República.

De trató ejecutada del proyecto de control de cambios internacionales, se dio lectura al elaborado por el señor Libes y se designó una comisión compuesta de éste y de los señores Van Dusen y Allende para redactar en definitiva, consultando las ideas de aquel y de estos últimos que, se dieron a conocer oportunamente.

Se levantó la sesión.

Fernando Gómez

Roberto Ríos

Luis Schmid

J. P. Robles

H. J. B.